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L’INTERVISTATORE
• Com’è la vostra politica sui salari degli operai?

• Secondo lei, perché la sua politica riformista ebbe successo al nord e non al sud?

• Secondo lei, perché aumentarono gli scioperi?

• Come mai hanno scelto lei come capo governo?

• Per quale motivo ha pensato di realizzare importanti riforme per l’economia e per 
le classi più povere?

• Perchè fece approvare dal parlamento leggi con lo scopo di migliorare la vita?



GIOLITTI
• La mia politica consentì alle associazioni dei lavoratori di organizzarsi in modo 
migliore,il modo migliore è che non ci saranno più violenze o massacri di piazza, e poi 
dal 900 i salari degli operai aumentarono, perchè se gli operai avevano del denaro 
aumentava così il loro potere d’acquisto  .Il potere d’acquisto è la quantità di beni di 
consumo che un soggetto ha la possibilità di acquistare 

• Per “colpa” della diversa situazione sia economica che sociale che in quel periodo “colpiva” l’Italia 
dividendola tra nord e sud. 

• Penso che sia dovuto alle leggi che ho fatto approvare dal parlamento per avere una vita più 
”libera” dal lavoro 



GIOLITTI
•  Hanno scelto me perché sono uno dei grandi protagonisti della politica italiana da 

inizio secolo.

•Per il motivo che ci fu un decollo industriale dell’economia e dell’industria italiana.

• Perché essendo il nuovo re, volevo che il popolo mi amasse e volevo migliorare la 

vita delle classi povere e dei lavoratori che non hanno mai avuto una vita.


